
Protokoll: 

Herr Oberbürgermeister Langner verweist auf die der Einladung beigefügte Unterrichtungsvorlage. 

Ausschussmitglied Dr. Bernhard erläutert, dass die Nachrüstung in die Filtertechnik der Busse der 

evm Verkehrs GmbH nicht zukunftsorientiert sei. Herr Oberbürgermeister Langner weist darauf hin, 

dass die Anschaffung moderner Busse mit Gasantrieb sowie eines Elektro-Testbusses geplant ist und 

es nunmehr darum geht, die Bestandsbusse auf den technisch neuesten Stand zu bringen. Auf 

Nachfrage von Ratsmitglied Diehl teilt die Verwaltung mit, dass bezüglich des beim Land beantragten 

Restzuschusses von 200.000 Euro für die Mitfinanzierung des Elektrobusses nochmals beim 

zuständigen Verkehrsministerium nachgefragt wurde. 

 


